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Anfrage 
Frau Anna-Maria Barsakow 

Stadträtin Fraktion B 90/Die Grünen 
 
Betreff 

 
Anfrage der Stadträtin Frau Barsakow - Integration der Medizinischen 
Fachschule in das Berufsschulzentrum  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Der Stadtrat hat beschlossen, dass die Medizinische Fachschule zum Schuljahr 2010/11 in 
das Berufsschulzentrum integriert werden soll (Beschluss 0794/2009 vom 08.05.09). Da seit 
dem Beschluss mehr als ein halbes Jahr vergangen ist und die Integration in einem halben 
Jahr geschehen soll, frage ich den Oberbürgermeister:  
 
 
II. Fragestellung  
 
1. Welche Schritte wurden seitens der Verwaltungen bisher eingeleitet, um den 

Stadtratsbeschluss umzusetzen? 
2. Welche Schritte haben noch zu erfolgen und wie ist der Zeitplan dafür? 
3. Wenn bisher nichts erfolgt ist: warum nicht? 
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